



SOLIST

Professor Henryk Sztompka erhielt in Warschau seine musikalische Ausbildung. Danach war er in der Schweiz einer der wenigen Schüler des weltberühmten polnischen Pianisten Ignaz Paderewski. Prof. Sztompka ist Preisträger des ersten internationalen Chopin-Wettbewerbs im Jahre 1927 und genießt in Polen den Ruf des besten Chopin-Interpreten. Sowohl vor dem Kriege als auch nach 1945 konzertierte er in vielen Ländern Europas. Seine Gastspielreisen führten ihn in die UdSSR, und in alle Länder der Volkdemokratien sowie nach England, Frankreich, Belgien, Holland, Dänemark, Schweden, Island und in die Türkei. Gegenwärtig befindet er sich auf seiner 3. Tournee durch die Deutsche Demokratische Republik. Sein erstes Konzert mit den Dresdner Philharmonikern gab er im April 1952 in Dresden. Er ist Professor an der Hochschule für Musik in Krakau, Staatspreisträger und Träger des Ordens der Volksrepublik Polen „Banner der Arbeit“.